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O protocolo existente, deliberado anualmente, entre a DGEstE e a
CMO  para  fornecimento  de  refeições  no  Agrupamento  de  Escolas
Moinhos da Arroja, tem contado sempre com os votos favoráveis da
CDU.

Este complexo Escolar, construído de raiz com JI, 1º, 2º e 3º ciclo,
reúne as condições necessárias para que as refeições sejam servidas
sem atropelos às características e necessidades dos alunos.

Vem,  agora,  para  deliberação  uma  alteração  aos  acordos  de
colaboração com a DEGestE, para integrar os 156 alunos do 1º ciclo
que vão ser transferidos para a Escola Básica 2,3 Carlos Paredes, na
Póvoa de Santo Adrião.

Tal  como  denunciámos  no  passado,  esta  escola  necessita  de
obras  urgentes  de  requalifcação  em  todo  o  edifcado,  no  espaço
exterior e também no refeitório, para dar resposta aos alunos de 2º e
3º ciclo que a frequentam.

E  se  já  no  passado  denunciámos  que  a  escola  não  reunia
condições para os alunos que a frequentam, somos contra a integração
de mais alunos, sendo estes do 1º ciclo, apenas como consequência da
não construção de mais escolas de 1º ciclo e ampliação tão necessária,
das existentes, na Póvoa de Santo Adrião.

Existem  ainda  muitas  questões  sobre  a  transferência  destes
alunos  que  estão  por  esclarecer,  nomeadamente  sobre  do  local  de
acesso  à  escola,  a  delimitação  das  áreas  de  utilização  comuns,  o
acompanhamento por parte das assistentes operacionais, ao nível do
recreio e também ao nível das refeições, etc. Questões estas que nos
preocupam, cuja resposta urge e cuja discussão não foi feita em devido
tempo neste órgão.

Este  é  mais  um atalho  que  não  responde verdadeiramente  às
necessidades da comunidade educativa e, com o qual, não estamos de
acordo.  Reiteramos a necessidade de uma planifcação e  gestão da
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rede  escolar  consequente  e  capaz,  realizada  através  de  uma  carta
educativa que refita as verdadeiras necessidades do concelho.

Contudo,  porque  as  refeições  terão  de  ser  asseguradas  aos
alunos, votaremos, favoravelmente, esta proposta.

Odivelas, 6 de Setembro de 2017
Os Vereadores da CDU


